

Die Spiele haben begonnen:



Wattkegeln



Wattfußball



Wattaziehen



Watschlittenziehen

Wattolympiade 2018 in Dorum gestartet

Tagesprogramm: Dienstag, 3. Juni 2018

7:45 Uhr: Frühstück
Ab 8:00 Uhr: Tagesprogramm (Wattwanderung/Bremerhaven)
18:00 Uhr: Abendbrot, warm
Ca. 19:00 Uhr: Beachparty im Watt'n Bad (alle hin da, wird super!)

Nachtwache: Olsztyn, Warfleth, Kettenkamp

Küchendienst: Frühstück: Bramsche

Mittagessen: Bippen

Abendbrot: Bad Laer, Nortrup

Sanitärdienst: Morgens: Bad Laer, Olsztyn

Mittags: Menslage

Abends: Bolbec

Adresse für die Hafentour: Reisebusterminal Busstiege 1-5,
Columbusstraße / Havenbrücke
27568 Bremerhaven

Stadtralley: Treff um 14:30 Uhr am Gästezentrum Nordholz-Spieka

Wurster Straße 7

27639 Nordholz

Zieladresse: Rewe / Rathaus / Rossmann etc.

Feuerweg 6

27639 Nordholz



Wetterbericht

**Sonnig, Temperaturen bis 19°C,
mäßiger Wind aus Nordwest,
0% Regenwahrscheinlichkeit, 81 %
Luftfeuchtigkeit, niedriger UV-Index!**



Tagesmenü

Gulasch, Spätzle (abends)

Tag 3 – Montag



Voller Körperseinsatz beim Wattfußball zeugte von der gesunden Portion Motivation. *Foto: Kühle*

„Unter anderem“ deshalb, da die ersten Gruppen direkt an Ort und Stelle zur großen Wattolympiade antraten und in den Disziplinen „Wattfußball“, „Wattkegeln“, „Watttauziehen“, und „Wattschlittenziehen“ gegeneinander um olympisches Gold kämpften. Das noch unerprobte Event bestand seine Feuertaufe, alle Teilnehmer hatten sichtlich Spaß und im Nachgang wahrscheinlich auch Mühe, sich gänzlich vom am Körper klebenden Watt zu befreien.

Montagsmorgen. In der Regel ist das der schlimmste Zeitpunkt der Woche. Da in Dorum derzeit die Gesetze der arbeitenden Bevölkerung allerdings weitestgehend außer Kraft gesetzt sind, freuten sich 450 Nachwuchsfeuerwehrkameraden und ihre Betreuer auf den Tag, an dem die Programmrochade langsam Fahrt aufnehmen sollte. Bereits früh am Morgen machten sich die ersten Gruppen auf zu einer Wattwanderung – unter anderem!



Hasst es, wenn man sie fälschlicherweise „Weißkopfsesadler“ nennt: Eine Taube. *Foto: LZ*



Am Abend gab es auf der Bühne scheinbar Interessantes zu betrachten. *Foto: LZ*

Ein anderer Teil der Lageristen besuchte als Tagesfahrt das nahegelegene Bremerhaven und besichtigten dort das berühmte Klimahaus. Wieder andere hatten den Tag zur freien Verfügung und nutzten ihn gekonnt individuell für Aktivitäten und Passivitäten; ein bisschen Ausruhen ist ja auch nicht verkehrt. Am Abend dann versammelten sich einige Kinder, um geschäftigem Treiben auf der Bühne des Großen Zelts bei-zuwohnen – jedoch jäh durch einen Stromausfall nach Einbruch der Dunkelheit beendet.

Vorstellungsrunde Teil 2: Das Jugendforum

Heute stellen wir in unserer Vorstellungsrunde das Jugendforum, das selbstverständlich auch im Kreiszeltlager in Dorum seine Finger im Spiel hat, vor.

Das Jugendforum, also der Zusammenschluss der Jugendsprecher des Landkreises, ist natürlich auch bei der Gestaltung des Zeltlagers eingebunden. Eine wichtige Aufgabe im Vorfeld des Lagers war beispielsweise die Gestaltung der T-Shirts, die während der Jahresabschlussdienstversammlung im letzten November entstanden sind. Hier gebührt noch ein herzlicher Dank Louisa aus Kettenkamp, die die zündende Idee für das Motto hatte 😊.

Zuletzt trafen sich die Jugendsprecher eine Woche vor Beginn des Lagers, um die heutige Beachparty im Watt'n Bad vorzubereiten.

Gemeinschaftlich wurden Banner für die Cocktailbar gemalt, sowie die Preisschilder und Zutatenlisten für die Cocktails erstellt. Anhand der Listen wurden die Drinks gemeinsam zusammengemixt und im Anschluss verkostigt, um schlussendlich die endgültige Auswahl an Cocktails zu treffen und peppige Namen für die Getränke zu finden.

Im Zeltlager setzt sich das Jugendforum täglich einmal zu einer Feedbackrunde zusammen. Angeleitet von Alice Gerder aus Bad Essen, die das Jugendforum bereits seit einigen Jahren mit lebhaftem Inhalt füllt und der sehr viel an den Meinungen der Jugendlichen liegt, wird im Lager besprochen, wie wie das Lager aus Sicht der Jugendlichen derzeit so läuft. Positiver Nebeneffekt: Die Jugendlichen knüpfen weitere Kontakte untereinander und wachsen zusammen. Damit trägt das Jugendforum auch zum Kameradschaftsgedanken der (Jugend-)Feuerwehren über die eigenen Orts- und Gemeindegrenzen hinaus bei – ein mittlerweile ebenso nützlicher wie unverzichtbarer Gesichtspunkt.



Hat ein offenes Ohr für die Meinungen der Jugendlichen: Alice Gerder aus Bad Essen, Leiterin des JuFo. Foto: LZ

Singlebörse

**HOLLÄNDISCHER
WINDMÜHLENFAN AUS
WALLENHORST
SUCHT PARTNER
ZUM GEMEINSAMEN
KÄSEHOBELN.**



Hallo Zeltlagerbesucher, ich heiße Piere, komme aus der Jugendfeuerwehr Bippen und suche ein Mädchen zwischen 13 und 15 Jahren. Wenn Interesse besteht bitte bei der Jugendfeuerwehr Bippen melden.

Ich heiße Felizitas, komme aus der Jugendfeuerwehr Badbergen und suche einen Jungen zwischen 14 und 16 Jahren. Bei Interesse bitte bei der Jugendfeuerwehr Badbergen melden.

Wer eine Lagerhochzeit haben möchte, möge sich bei der Jugendfeuerwehr Quakenbrück melden.

Von den liebsten Fürstenauer Kindern <3
Wir suchen eine nette Begleitung für unseren Betreuer Felix (24), im Alter von 23-25 Jahren. Er arbeitet hauptberuflich in der Berufsfeuerwehr Ibbenbüren, außerdem liebt er es uns zu betreuen. Er ist ca. 1,90m groß, hat blonde Haare und blau-grau-grüne Augen. Wir suchen eine lebenswerte und nette Freundin mit der wir uns gut verstehen.

Gruß JF Kinder Fürstenau

(Wir hoffen, dass das Glück mit uns spielt <3)

Hallo, mein Name ist Hendrik, ich bin auf der Suche nach einer hübschen und charmanten jungen Frau im Alter von 13-15 Jahren. Meine Hobbies sind Joggen und Kraftsport, sie sollte die gleichen Interessen haben. Es wäre schön wenn sie braune Haare und blaue Augen hätte, denn das ist voll mein Typ.

Singlebörse

**STARKER STÄNGEL SUCHT
SCHMUTZIGES WEIBCHEN, DAS
SICH NACH EINEM
WATTSPAZIERGANG IN DEN
SCHWITZKASTEN DER LIEBE
NEHMEN LÄSST. SNAPPT IHN
EUCH BEI DER JF WALLENHORST.**

Wir suchen für unseren
Torben eine weibliche
Rampensau im Alter von
13-15 Jahren. Einzige
Voraussetzung ist ein pinker
BH in Körbchengröße C.
Angesprochen gefühlte
Damen melden sich bitte bei
der JF Melle-Mitte.

In eigener Sache

Wir sehen mit großer Freude, wie sehr Ihr versucht Euch jeden Tag mit kreativen Meisterwerken Eurer blühenden Fantasie gegenseitig zu überbieten, jedoch bitten wir um Verständnis, dass wir nicht jugendfreie Beiträge leider nicht abdrucken können. Lasst lieber Euren Charme spielen anstatt den Holzhammer auszupacken.

Die Lagerzeitung

Kleinanzeigen

Friseursalon Schritt & Tritt

Inhaber Stefan Kütke hat nun seine Produktpalette erweitert!
Es sind ab jetzt auch Hochzeitsfrisuren und Maskenbuilding möglich.

Eröffnungsangebot:

Es gibt viele Eröffnungsangebote!

Weitere Infos jetzt auf www.schnitt-und-tritt.de.

Ihr Team von Schnitt und Tritt

SONDERANGEBOT!!!

Unmengen an Lauch abzugeben!

Bei Interesse bei den JF-Warten Wallenhorst melden.

Infos für die Cocktailparty

FÜR JEDES JF-MITGLIED GIBT ES EINEN COCKTAIL/SLUSH GRATIS!
DENKT AN KLEINGELD FÜR ALLES WEITERE!

Dienstplan

Vorbereitung (17:00 Uhr im Küchenzelt)

- Limette schneiden
- Spieße machen
- Nico, Marvin, Robin (Hasbergen)
- Felix, Mattis (Bissendorf)

Aufbauen (17:30 Uhr im Küchenzelt)

- Edwin, Leon (Oesede)
- Phillip, Jonas (Bramsche)

Erste Schicht (19:00 Uhr)

- Slush: - Jonas, Phillip (Bramsche)
Cocktails: - Jana, Carina, Emilia (AKWL)
- 2x Louisa (Bad Laer, Kettenkamp)

Zweite Schicht (19:30 Uhr)

- Slush: - Erik, Alex
Cocktails: - Marek, Henrick, Paul, Hendrik, Felix

Dritte Schicht (20:00 Uhr)

- Slush: - Ole, Luzia (Nortrup)
Cocktails: - Marek, Carina, Emilia, Milena

Bitte seid pünktlich zu Euren Schichten im Zeltlagershirt an der Cocktailbar im Freibad!

Bis morgen, Euer DorumEcho-Kompetenzteam!